

Despaigne de 3-0 este viernes y solo batea 205 en el béisbol japonés



La Habana, 14 abr (RHC) El pelotero cubano Alfredo Despaigne continuó descendiendo en su promedio ofensivo (225), tras fallar en tres turnos al bate, en la derrota de los Halcones de Softbank nueve carreras por cero ante los Búfalos de Orix.

En su cuarta temporada consecutiva en la liga del pacifico del béisbol japonés, primera con los Halcones, Despaigne ha conectado un solo hit en los últimos cuatro juegos de su equipo en catorce veces al cajón de bateo, con dos boletos y una carrera anotada.

El antillano, que cumplirá 31 años en junio próximo, ha intervenido en los trece juegos de su equipo en lo que va de campaña, y exhibe un average de 205, de 44-9, con par de dobles como únicos extrabases, una sola impulsada, seis anotadas, diez ponches y siete boletos recibidos, respectivamente.

Despaigne hizo su debut en Japón en 2014 y hasta el 2016 se mantuvo jugando con los Marineros de Lotte, con los cuales disputó 282 partidos y promedio para 277, con 54 cuadrangulares conectados en la fase regular.

Este sábado proseguirán las acciones en la pelota nipona y los Halcones, que van cuartos en el circuito del pacífico con seis victorias y siete derrotas, volverán a enfrentar a los Búfalos, que son terceros con 7-5.

Las Águilas de Rakuten (8-2) y los Leones de Seibu (6-4) lideran la joven temporada.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/127080-despaigne-de-3-0-este-viernes-y-solo-batea-205-en-el-beisbol-japones>



Radio Habana Cuba